
FSR-Sitzung vom 25. Januar 2024

Anwesende FSR-Mitglieder

□ Robert Müller
□ Moritz Olbrich
□ Rico Linke
□ Erik Audorf

□ Zoë Kaffarnik
□ Turan Kiyan
□ Sophia Dahm
□ Moritz Itzerott

□ Alexandra Faber
□ Alex Schiffer
□ Milena Gottschalk
□ Kyra Peikert

Anwesende StellvertreterInnen

□ Linda Rautmann
□ Nele Eggers

□ Ticia Dreydemy
□ Richard Reimann

□ Oskar Mühlig
□ Sophie Heller

Anwesende Assoziierte

□ Fabian Mattig
□ Erik Albrecht
□ Lisa Rüther
□ Sönke Beier

□ Hans Reimann
□ Nick Günther
□ Lou Schulz
□ Ben Lottenburger

□ Pauleo Nimtz
□ Ole Benstem
□ Lasse Schaar

Gäste

Sitzungsleitung:
Protokollierende: Zoë

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 18:05 Uhr
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Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (18:05 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (18:05 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (18:07 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (18:07 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:08 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (18:14 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (18:19 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:19 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:20 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (18:20 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:39 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 01.02.2024 im Physik-haus statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 18.01.2024
Protokollierende: Milena, Zoë, Alex S.
Nehmen wir im Konsens an

TOP 2: Alte Aufgaben
Sponsoring Pustefix und Blackroll

• Kyra hat angefragt, für dieses Jahr bekommen wir kein (neues) Pustefix Sponsoring und Blackroll
hat noch nicht geantwortet

Luftreiniger

• Sophia hat das Ding gekauft, danke :)

TOP 3: Organisatorisches
gibts nichts

TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind 8 ordentliche und 3 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.
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Finanzantrag Mikrowelle

• Die Mikrowelle ist schon recht alt und scheint nicht mehr ideal zu sein im Punkt Brandschutzver-
ordnungen.

• Es gibt bei Media Markt einige günstige Optionen. z.B. https://www.mediamarkt.de/de/

product/_koenic-kmw-2221-b-1867921.html für 88C
• Ticia schaut bis nächste Sitzung (unter 350C), verschieben den Finanzantrag.

Finanzbeschluss für Eimer und Wischmopp

• Wir brauchen dringend Putzutensilien.
• Finanzbeschluss über 50C angenommen mit (11/0/0). Moritz O. kauft.

Finanzbeschluss neuer Topf

• Neuer Topf, der Alte ist nicht zu retten.
• Finanzantrag über 50C angenommen mit (11/0/0). Moritz O. kauft den auch.

TOP 5: Post und Mails

Post

Im Physikhaus gibts nichts, Mathe-Haus auch nicht.

Mails

22.01. Hochschulöffentlicher Vortrag: W2-Professur für Physikalische Chemie

• am 25.01. um 12:15 Uhr in Raum 1.01, Haus 6, Campus Golm
• wurde geteilt?

22.01. Talk tomorrow: Dieter Neher on "The CO2 balance"

• war bereits

22.01. Koordinator/in für Studieneingangsphase - Stelle zu besetzen

• 2 jährige Stelle für Koordination von Studieneingangsphase zu besetzen
• Frage, ob wer wen kennt. Vielleicht relevant für Master-Abschluss-Macher. Ansonsten wahr-

scheinlich eher nichts für Studis, I guess

23.01. Teilnahmeaufruf für studentische Befragung

• wird geteilt.

23.01. Mathematik Nachhilfe - Kontakt

• wird geteilt.

24.01. Support of Equal Opportunity
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• Fakultät stellt wieder Mittel zur Förderung von Chancengleichheit zur Verfügung
• Ausschreibung auf https://www.uni-potsdam.de/de/mnfakul/die-fakultaet/gremien/

kommission-fuer-gleichstellung-und-frauenfoerderung/mnfgba

Landeslehrpreis 2024 - Verlängerung der Einreichungsfirst

• Erinnerung an Ausschreibung zum Landeslehrpreis 2024 unter dem Motto "Künstliche Intelligenz
in der Hochschullehre"

TOP 6: Hochschulpolitik
MaPhy-StuKo geht ganz wild ab, Moritz O. berichtet dann ab und zu.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

TOP 8: JahrgangssprecherInnen
18:21 Uhr Alex F. betritt die Sitzung

TOP 9: Sonstiges

Visuelle Feuermelder

• Kyra hat angefragt wie das aussieht mit visuellen Feuermeldern.
• Die Anfrage wurde weitergeleitet. Kyra wartet noch auf Antwort.

Fakultätsrat

• Verträge mit Verlagen (Springer, Nature, etc.) laufen aus.
• Vertragsmodelle wurden verändert; teurer, Unileitung hat keine Mittel dafür geplant.
• Am Ende wird es brutal teuer. Mal schauen was wird?
• Überlegung über Boycott, einfacher für die Professor*innen, schwieriger für Studierende und

junge Wissenschaftler*innen, grade wegen eigenen Publikationen.
• Jazzhands.
• Bibliothek will wahrscheinlich einen Verlag rausschmeißen und die anderen Verträge akzeptie-

ren.
• FSR kann Meinungsbild machen und das wird in den Fakultätsrat übertragen.
• Infos zu den neuen Verträgen; Wir können die ein Jahr machen (um zu erproben), und dann

wahrscheinlich bis 2028, während Vertragslaufzeit können sich die Preise noch erhöhen.
• Wenn das Geld nicht von der Uni kommt, müsste die Fakultät diese Kosten tragen.
• Meinungsbild: Kompletter Boykott (1) 2 Stimmen, Komplette Unterstützung (2) 0 Stimmen, Boy-

kott nur Elsevier (3) 11 Stimmen. 1 Enthaltung
• Der FSR MaPhy spricht sich zum großen Teil dafür aus, nur Elsevier zu boykottieren.
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Büro und Ordentlichkeit

• Büro wurde von Ticia und Lasse aufgeräumt.
• Ticia möchte draus hinweisen, dass private Zettelage nicht auf den Tischen liegen gelassen

werden.
• Wenn man Sachen umstellt, soll das wieder zurückgestellt werden. Und die Tür von innen sauber

gemacht werden.
• In den Semesterferien könnten die Schränke nochmal sortiert werden.

TOP 10: Feedback zur Sitzung
Toll. Input von Hinten war gut. Hat Moritz gut gemacht. Oskar findets super. Und hat die ganze Zeit
zugehört.

Verschobene TOPs
Finanzantrag Mikrowelle

Ende der Sitzung 18:40 Uhr

5


